

Une opération médiatique contre le Venezuela est dénoncée dans ce pays



Caracas, 5 avril (RHC)- Le vice-ministre des Affaires étrangères du Venezuela, William Castillo, a dénoncé le fait qu'une opération médiatique internationale prétend maintenant créer une vive inquiétude pour une crise dans son pays et d'entraîner le renversement du gouvernement constitutionnel.

Il a ajouté que les grandes agences de presse présentent un panorama sombre sur la situation au Venezuela avec de faux témoignages et des campagnes de haine contre le gouvernement de Caracas.

William Castillo a précisé que l'opération connaît aussi des échecs comme cela est le cas de la campagne échouée ayant pour but de diffuser la chute imminente du gouvernement légitime du président vénézuélien Nicolás Maduro.



Radio Habana Cuba